



Informalidad laboral

Señor Director:

La creciente tasa de empleo informal en la Región del Biobío, que alcanzó un preocupante 26,6% en el trimestre junio-agosto de 2024, evidencia un desafío estructural que afecta no solo a la economía, sino también a la calidad de vida de miles de personas. Este incremento del 5,5% en la ocupación informal en los últimos 12 meses pone de manifiesto las dificultades que enfrentan muchos para acceder a empleos formales y estables.

El impacto de la informalidad no solo se traduce en menores ingresos inmediatos para las familias, sino también en una falta de ahorro para el futuro. Quienes trabajan en la informalidad, además, carecen de acceso a protección social, como seguros de salud, jubilación, o indemnizaciones, lo que genera una mayor vulnerabilidad ante cualquier eventualidad. Esto significa que, para muchos, conseguir empleo no garantiza una mejora en su calidad de vida. Es fundamental que se impulsen políticas activas para combatir la informalidad. Sin una acción decidida en este ámbito, la Región del Biobío corre el riesgo de avanzar hacia un mercado laboral que, aunque crece en número, lo hace a costa de la precarización de las condiciones de trabajo, afectando profundamente la estabilidad social y el desarrollo huma

CLAUDIO LAPOSTOL VARGAS